

Géométries variables Hubert Verbruggen

L'artiste

Hubert Verbruggen est diplômé de l'Atelier de sculpture de l'Académie Constantin Meunier à Etterbeek-Bruxelles. Il a perfectionné sa technique du travail du métal à l'Institut des Arts et Métiers de la Ville de Bruxelles.

L'œuvre de Hubert Verbruggen s'écarte délibérément de tout discours rationnel. Elle veut alerter la sensibilité par la pureté des lignes, la simplicité des formes et la force des volumes. Elle rappelle que la beauté n'a pas d'existence objective mais constitue le partage privilégié d'une émotion entre l'artiste et ceux qui veulent s'arrêter un instant.

L'œuvre

Avec *Géométries Variables* l'artiste nous présente son langage plastique courant, son alphabet artistique.

Comme il aime à le rappeler et le répéter, *la beauté n'a pas d'existence objective mais constitue le partage privilégié d'une émotion entre l'artiste et ceux qui veulent s'arrêter un instant.*

